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特定非営利活動法人 福岡地域福祉サービス協会

事業所；＜訪問介護＞ひまわり・巡回介護ひまわり・東・南

＜デイサービス＞ひまわりはらだ＜ひまわり大楠＞リハビリデイ・

小規模多機能・グループホーム<有料老人ホーム>ファミリーはらだ

情報共有を行い、利用者に安心安全なサービスを提供する

集合学習

講演会 （テーマ：年金について）

利用者の身体的被害を最小限に

するための自宅の環境整備

利用者の病状悪化予防

（避難先でも服薬が継続できる）

利用者の身体・

生命の安全確保

非常用のグッズ準備

（避難がスムーズに出来る）

自然災害時 の役割
（ 福岡地域福祉サービス協会訪問介護 ）

１２月学習のテーマ： 自然災害について訪問介護の役割

１月個別学習のテーマ： 在宅の看取り

・実際に事が起きた時、どう対応するか不安です。避難場所への誘導等地理的にも分からないし、薬等は持ち出しても非常用グッズ等は

持ち出せるようにしておかないとできないだろうと心配します。・内服薬等も置き場所が一定だと準備しやすいのではないかと思います。

・地震が一番怖いです。支援中だったら、利用者の安全を守り自分自身も守る。建物に居たら外へ出る。ライフラインは必ずチェックし、

すぐに連絡できるようにしておく。利用者宅へ行き、本人にも避難場所をいつも伝えて確認する。・具体的に逃げる場所が分からない。

・防災気象情報を入手できるアプリを使用したいと思いますが、スマホが使用できなくなった時は困ります。地震災害用防災グッズを

準備しなくてはけいないと思いながら、なかなかできません。この学習会を受け再度必要性を感じました。

R7.2.12 東京・参議院会館で開催された中央社保協、全日本民医連全労連主催

「介護従事者の処遇改善を求める請願書署名提出集会」に参加させていただきました

全国から集まった24万部近い署名が提出され、私たちも国会議員

要請行動に同行させていただきました。事前の実態調査や当日の

報告等から訪問介護の介護報酬を引き下げられた事に対して、
早急な改善を求める悲痛な意見が多く寄せられています。私たちは

現場の声を伝え続け、理解してもらうことの大切さを感じたので

今後に役立てていきたいと思います。

本部 平川・正金

田村たかあき秘書と

国会議員への署名提出

・この終末期ケア資料に目を通す事ができ、分かりやすい。ありがたかったです。家族の経験はないの

ですが、入院か在宅かまわりに介護する人がいるかなど、医療と介護職が「チーム」として連携する事で、

よりいい終末期を迎える事が出来るのだと理解する事が出来ました。・在宅での終末期ケアは家族の方も

どこまでサービスを受けられるのかわからないことが多いみたいで、出来る事等相談されるとよいと思い

ました。・終末期、月、週、数日単位で変化していく中でも他サービスとの連携でご利用者さんにも

ご家族の方々にも安心して過ごしていただけるよう、もしサービスに入ることがあったら意識を持ち

入りたいと思います。また事例にあったKさんのご家族から「初七日にはお参りに来てください」との

言葉が家族の方も利用者さんも喜ばれていたんだと思いました。

・ 住み慣れた環境で療養できることはご本人らしく自由に過ごせる最期を送れる可能性もありますが、

ご家族の負担が大きくなると感じました。ケアマネジャー、在宅医、訪看さん、介護士などのチーム連携

により在宅での看取りができているんだなと思いました。

・利用者様へのケアもだが、ご家族のケアも大切だと思う。できるだけ後悔のないよう、知識が大切。情報共有も大切。

学習会を終えての感想…

終末期にかかわるチームメンバーとして

お互いを知り、顔の見える関係を作り、

連絡体制を構築し、目指すべき方向性を

確認し合うことで今後の終末期ケアの

準備をしっかりととのえましょう。

学習会を終えての感想…

合同契約更新会
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デイサービスひまわりはらだ

小規模多機能ホームひまわり大楠 リハビリデイひまわり大楠 グループホームひまわり大楠

毎月恒例のカレンダー作成！男性も器用に作成されます。

福笑いで福を呼び寄せたいものです。

小規模多機能ホームでは、1/1から順番に

大楠八幡宮へ初詣に出かけました。年末から

年始にかけて肺炎での入院が数名ありました

ので、職員でご回復をお祈りしました。

リハビリデイひまわり、

1月は住吉神社に

初詣へ出かけました。

鏡開きの日はおやつに

ぜんざいを(^^）レクも

年始にちなみ、双六や

お賽銭ゲームなどを

楽しまれていました。

福笑いやレクでの笑顔が元気のもと、

今年も一杯笑っていきましょう。

グループホーム、2025年がスタート！

お屠蘇を頂き、年頭の願掛けをされ

ました。コロナ禍では、かかることもなく

経過したインフルエンザ、今年は

周囲で大流行でしたが、1名の感染で

済みました。高齢者の冬場は発熱を

したり、何かと注意が必要です。

2月2日の節分に

向けて、かわいい

飾りを職員+

ご利用者様で作り

上げました。記念に

写真をたくさん

撮っています!久しぶりにもち吉に買い物へ行きました。

お誕生日直前に、「おはぎが食べたい」と

仰られたため夢をかなえてきました。

おみくじを引かれると

大吉率が高く皆さん

大喜びされていました♪

利用者様の

素敵な笑顔をたくさん

投稿しています！

フォローよろしく

お願いいたします♪

インスタをしています


